



SE ACABÓ una era y empezó otra en el **Instituto Nacional Electoral**. Por primera vez al **INE** lo preside una mujer y, con ella, por primera vez también las mujeres son mayoría en el **Consejo General**. Luego de la tormenta política que ha rodeado al instituto por los ataques presidenciales y el nombramiento de los cuatro nuevos consejeros electorales, resultó relevante el gesto de **Lorenzo Córdova** de darles personalmente la bienvenida, a cada uno por separado.

PRIMERO se reunió con **Guadalupe Taddei** y se dice que sostuvieron una conversación de 30 minutos en la que Córdova le sugirió cuidar al **INE**. La estructura del instituto es su fortaleza, le dijo antes de salir y cerrar la puerta.

Y JUSTO en ese tema estará uno de los primeros retos de la flamante consejera presidenta, pues el **"Plan B"** de la reforma electoral le pega fuerte a las estructuras estatales que organizan y vigilan las elecciones. La propia Taddei proviene de esas estructuras, ya que encabezó el organismo electoral en **Sonora**. Eso explica que en su primer mensaje se refirió, precisamente, al papel que juegan las autoridades locales en el sistema democrático. Habrá que ver si el discurso alcanza a la realidad.

• • •

CUENTAN que el morenista **Armando Guadiana** tiene al enemigo en casa, pues dentro de su propio equipo siguen cometiendo errores que nomás no le dejan arrancar de lleno su pelea por la gubernatura de **Coahuila**. Tan es así que, con todo y que ya inició la campaña, no cuenta con los spots necesarios.

¿LA RAZÓN? Que a sus consultores se les hizo bolas el sarape de **Saltillo**. Se trata de **Kif Nava**, quien presume ser estrategia de campañas electorales, pero que es más conocido por haber pagado influencers para manipular las elecciones en **Guatemala**. En el equipo lo acompañan **Carlos Lorenzana**, en el tema de encuestas; y **Rodrigo Daniel, Marcos González** y **Daniel Medina**, para las redes sociales.

POR CIERTO que Daniel y González fueron despedidos de la agencia en la que trabajaban porque, justamente, los descubrieron dobleteando para la campaña morenista, por lo que los acusaron de violar contratos de confidencialidad y exclusividad. Con esos amigos, **Armando Guadiana** no necesita enemigos.

• • •

¡AY, esta juventud tan desconsiderada! Un estudiante puso a sufrir, y feo, al ministro **Arturo Zaldívar**. Fue en el **XV Congreso de los Jóvenes** donde el muchacho le pidió fijar una postura ante los ataques diarios desde **Palacio Nacional** en contra de la ministra presidenta, **Norma Lucía Piña**. Y, de paso, también le pidió hablar sobre el espinoso caso de la ministra **Yasmín Esquivel**. ¡Aplausos del público! EN EL VIDEO se ve cómo se le congela la sonrisa tiktoker a Zaldívar y, arrugándose como traje de lino, salió con que ¡no podía responder! Dijo que no podía hablar de la gestión de su sucesora, pero en realidad le estaban preguntando sobre las agresiones del Presidente. Y el ministro prefirió guardar silencio.

